

## Sanierung Kirche St. Josef, Schlieren in Zusammenarbeit mit Marcel Barth

Die Formgebung der Katholischen Kirche Schlieren ähnelt eher einer Muschel oder Nusschale als einem Bauwerk im herkömmlichen Sinn. Diese Formgebung von grosser architektonischer Qualität hat allerdings auch ihre akustischen Tücken mit sich gebracht.

Sprache, Gesang und Orgelmusik erzeugten in der Kirche störende Echos oder Klangpausen.

Mit der Anbringung von Akustikelementen an der Decke und in den rückwärtigen Raumnischen konnten diese störenden Echos unterbunden werden.

Zusätzlich wurde im Zuge der Sanierung der Akustik auch der Kirchenraum aufgefrischt und die Beschallungsanlage erneuert.

Bauherrschaft:

Kath. Kirchgemeinde St. Josef

Bauzeit:

2010

Baukosten:

CHF 1.23 Mio.

